



Nota de prensa

La actuación tiene un presupuesto de 382.403 euros

La Confederación Hidrográfica del Ebro licita la construcción de dos acequias de riego desde la balsa de regulación de Tauste (Zaragoza)

- Las obras tienen como objetivo mejorar el aprovechamiento de la balsa de regulación situada al final de la acequia de Cinco Villas

29 dic. 09- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha anunciado la licitación, mediante publicación en el Boletín Oficial del Estado, de la construcción de acequias de riego desde la balsa de regulación del final de la acequia de Cinco Villas (Tauste/Zaragoza) por un importe de 382.403 euros.

Su objetivo es un mejor aprovechamiento de la balsa de regulación ejecutada recientemente en la cola de la acequia de las Cinco Villas, acequia principal del Sistema de Bardenas, y aumentar la superficie de riego.

Para ello, se realizarán dos acequias entubadas de salida de la balsa de 240,80 y 462 metros de longitud, respectivamente. Ambas llevarán sus correspondientes pozos de registro en los cambios de alineación.

Las acequias se realizarán en tubería de hormigón de 1.000 milímetros de diámetro interior.